

Gus Basori Dewan Penasehat TKD Kediri Cukur Gundul Luapkan Kegembiraan Prabowo Gibran Raih Suara Tertinggi

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BERSUARA.ID

Feb 17, 2024 - 19:02



Gus Jalal melakukan cukur rambutnya Gus Basori, Pengasuh Ponpes Roudhotul Ibaad Ngono Plemahan Kediri

KEDIRI - Pasca pelaksanaan Pemilu 2024 pada tanggal 14 Februari 2024 kemarin, Anggota Dewan Penasehat Tim Kemenangan Daerah (TKD) bersama Relawan Prabowo-Gibran Kediri, meluapkan kegembiraan atas capaian suara Prabowo-Gibran tertinggi dalam penghitungan cepat beberapa lembaga survey menggelar sujud syukur dan tasyakuran serta cukur gundul

Kegiatan cukur gundul tersebut dilaksanakan di halaman Ponpes Roudhotul Ibaad, Dusun Kaliawen Timur, Desa Ngono, Kecamatan Plemahan, Kabupaten Kediri, Sabtu (17/2/2024).

Cukur gondul diawali oleh KH.Basori Alwi, Pengasuh Ponpes Roudhotul Ibaad. Gus Basori, sapaan akrabnya, merelakan rambutnya dicukur gondul oleh Gus Jalal, Pengasuh Ponpes Al-Ghozali, Wates, Kabupaten Kediri.

"Perolehan suara sementara Prabowo-Gibran, unggul di berbagai lembaga survei. Sebagai ungkapan suka cita, kami melakukan sujud syukur dan cukur gondul,"ucap pria yang juga anggota Dewan Penasehat Tim Kampanye Daerah (TKD) Prabowo-Gibran Jawa Timur itu,

Menurutnya, kegiatan cukur gondul tersebut merupakan ungkapan syukur secara spontan atas perolehan suara sementara pasangan Prabowo-Gibran yang mengungguli pasangan Amin dan pasangan Ganjar-Mahfud.

"Sebelum acara cukur gondul, kami terlebih dulu menggelar acara sujud syukur dan doa bersama. Kemudian acara kami lanjutkan dengan kenduri dan makan bersama,"ucapnya.

Ditambahkan Gus Basori, dalam acara syukuran atas perolehan suara sementara pasangan Prabowo-Gibran ini, juga dihadiri Gus Jalal, Pengasuh Ponpes Al-Ghozali, Desa Duwet, Kecamatan Wates, Kabupaten Kediri yang juga relawan Tim Kampanye Nasional Prabowo-Gibran.

"Yang mengawali dan. mengakhiri mencukur rambut saya tadi adalah Gus Jalal. Setelah diawali Gus Jalal, kemudian dilanjutkan oleh tukang cukur yang saya undang khusus diacara ini. Kemudian diakhiri oleh Gus Jalal,"imbuhnya.

Gus Basori juga berpesan kepada pasangan Prabowo-Gibran untuk selalu bersabar menunggu dari hasil keputusan KPU. Pak Prabowo harus menyikapi adanya fitnah-fitnah dengan bijak dan harus sabar.

"Harapan kedepan, semoga dibawah kepemimpinan Pak Prabowo dan Mas Gibran, Indonesia semakin maju,"tandasnya.

Pantauan di lapangan, selain Gus Basori, yang ikut potong rambut dengan cukur gondul adalah Ari Purnomo Adi, kemudian dilanjutkan oleh relawan Prabowo-Gibran lainnya.